



Nombre del Alumno: Galilea Alfaro De León

Nombre del tema: bioética médica, fundamental y aplicada. Panorama bioético en México

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 2

12 de febrero de 2022

Bioética

Bioética médica

Bioética corresponde a la ética en relación ciencia de la vida. Una sección de espacio para temas actuales, tratando cuestiones relativas al principio y fin de la vida, relación con el genoma, la experimentación biomédica.

Bioética fundamental

La ética es la relación de los principios, normas y valores. La bioética se efectúa análisis de los problemas ligados a la protección de la vida.

Se puede encontrar diversas problemáticas como:

Los límites generales de la capacidad de la razón para poner al descubierto una visión correcta.

Las limitaciones debidas a la moralidad del respeto.

Bioética aplicada

Se analizan problemas y dilemas éticos de áreas de atención y promoción a la salud.

Principales temáticas:

La salud pública, salud mental, salud reproductiva y cuestiones éticas en relación en el género.

Panorama bioético en México

En México, la bioética es de gran visión y el compromiso ético en la ciencia de la salud y las humanidades.

Se dio lugar a las creaciones de instituciones como: la Comisión Nacional de Bioética, se encarga de promover una perspectiva del humanismo para preservar la salud, la vida y el entorno.

Bibliografía:

Autor:	UDS
Fuente:	Antología digital UDS "Bioética"
Fecha recabada	07 de febrero de 2022
Página:	92-106.